

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pesan moral Luqman yang sudah dijelaskan dalam Q.S Luqman yaitu sebagai berikut : membimbing Aqidah pada anak. Luqman menekankan penringnya menghindari syirik/mempersekutukan Allah. Pentingnya tauhid yang diajarkan pada anaknya sendiri mungkin adalah supaya ia tumbuh dengan kecerdasan pikiran dan kekuatan iman sesuai dengan fitrah yang Allah berikan padanya sejak lahir, melatih anak untuk bersyukur dan berbakti kepada Allah dan orang tua. Rasa syukur kepada Allah harus lebih diutamakan dari rasa syukur kepada sesama, termasuk kepada orang tua, mendidik dan melatih anak beramal shaleh, mengajarkan anak untuk ber-amar ma'ruf nahi munkar, mengajarkan anak untuk ber akhlak mulia, yakni sifat-sifat mulia yang harus menghiasi kepribadian anak.

Pendidikan agama dari segi aspek moral merupakan pendidikan Islam yang mengajakan tentang akhlak mulia dan etika berinteraksi dengan sesama. Sehingga menjadi cerminan kepribadian seseorang baik buruknya seseorang dapat dilihat dari kepribadiannya.

Pesan moral Luqman yang terdapat dalam Q.S Luqman yaitu mempunyai hubungan yang tinggi terhadap pokok-pokok pendidikan Islam. Dapat dilihat dari pesannya yaitu : pendidikan tauhid, eng-esakan Allah dan tidak mempersekutukan-Nya dengan sesuatu apapun, pendidikan perilaku untuk memelihara dan menyuburkan ke tauhidan, seperti sholat, puasa, zakat , dan lain sebagainya. Pendidikan untuk menanamkan kesadaran bertanggung jawab dan keyakinan bahwa semua perbuatan akan dipertanggungjawabkan di hadapan Allah SWT, belajar untuk berbuat baik kepada sesama manusia atau lingkungannya yang harus

di mulai dari lingkungan erdekat dan terpenting yaitu, dengan pembelajaran untuk berbuat baik kepada kedua orang tua, untuk taat kepada Allah, membangkitkan semangat serta kesadaran untuk beramal dan melaksanakan tugas amar ma'ruf nahi munkar, pendidikan akhlak seperti : bersikap sabar dengan segala cobaan dan ujian, menghindari perilaku angkuh, sombong, dan sebagainya.

B. Saran

Dari penjelasan yang sudah dijelaskan oleh penulis, maka penulis akan memberikan saran bagi :

1. Bagi pendidik

Pada dasarnya pendidikan akhlak yang mengenai perintah berperilaku mulia dan larangan berperilaku tercela telah benar-benar ada atau nyata dan sudah dijelaskan oleh Allah SWT, yaitu yang terkandung dalam Q.S Luqman ayat 12-19. Oleh karena itu, penulis menyarankan kepada pendidik supaya penggalan ajaran tersebut dapat diterapkan oleh para pendidik sebagai tauladan bagi peserta didik, dengan melakukan perbaikan akhlak manusia dalam menjalani hidup di dunia.

2. Bagi orang tua

Orang tua sangat berperan dalam pembentukan akhlak seorang anak, diharapkan orang tua mampu mencontohkan dan bisa memberi pelajaran yang baik dalam mendidik seorang anak yang sesuai dengan pendidikan akhlak yang terdapat dalam Q.S Luqman ayat 12-19

3. Bagi pembaca

Bahwa hasil dari analisis penulis ini tentang pendidikan akhlak dalam al-Qur'an surat Luqman ayat 12-19 ini masih banyak kurangnya, harusnya pembaca membenahi bila ada kesalahan dalam menulis skripsi ini supaya dengan hasil yang diinginkan oleh penulis, yaitu memberi kemanfaatan baik secara teoritis kepada pendidik dan secara

praktis kepada pendidik dan para orang tua yang sangat berperan dalam pembentukan akhlak yang mulia kepada seorang anak atau pendidik.